

Puissent nos députés ne pas oublier qu'ils sont convoqués pour travailler, et non pour lavarder inutilement en Chambre ou ne rien faire.— Mgr Blais est parti pour Rome, samedi dernier. Mgr des Trois Rivières vient d'adresser à ses diocésains une Lettre pastorale concernant les biens temporels et les œuvres diocésaines, dont tout le monde peut profiter.— M. P. M. Sauvalle fait maintenant partie de la rédaction du "Monde," de Montréal, et M. C. E. Langlois, de la "Liberté," de Ste Scholastique, est devenu rédacteur de la "Patrie," que M. Laurier vient de désavouer comme organe du parti libéral.

ROME.— Son Éminence le cardinal Rampolla, secrétaire d'État de Sa Sainteté Léon XIII, a revêtu l'habit du Tiers-Ordre de saint François. Son Éminence a tenu à être reçu dans la famille franciscaine le même jour où l'évêque de Limoges inaugurerait les fêtes du Centenaire de saint Antoine et du Congrès franciscain de Limoges. — On sait déjà que le Pape Léon XIII, est depuis longtemps Tertiaire franciscain. — Les congrégations romaines prennent comme d'habitude leurs vacances à partir du 1er octobre, pour ne rouvrir les bureaux qu'à la Saint-Martin. Toutes les affaires à traiter restent donc en suspens pendant environ six semaines. — La Bibliothèque Vaticane a été rouverte après les vacances habituelles d'été; et, dès ce jour les gens d'étude, les savants de tous les pays s'y sont rendus en grand nombre pour reprendre leurs travaux. A cette mine intarissable on voit accourir tous ceux qu'y attirent les recherches historiques dont le Pape est le premier à favoriser la lumière. — Léon XIII adresse une lettre au monde catholique pour protester contre les fêtes organisées à Rome le 27 septembre par les révolutionnaires italiens. Le Saint-Père dénonce les vexations auxquelles il est en butte de la part des sectes révolutionnaires, et demande aux catholiques de secouer le joug de la Franc-maçonnerie, sinon il prévoit des ruines plus grandes. — Le traditionnel et périodique miracle de la liquéfaction du sang de saint Janvier a eu lieu à Naples le 19 septembre. Léon XIII a adressé aux Archevêques des États-Unis une lettre qui ne recommande guère les congrès des religions.

HONGRIE.— Les évêques de Hongrie viennent de rédiger une lettre collective au sujet de la récente institution du mariage civil dans leur pays.

Ils rappellent d'abord aux fidèles qu'il n'existe d'autre